

LEMBAR PERSEMBAHAN

Assalamualaikum Wr.Wb.

Bismilahirrahmanirrahim. Segala puji dan syukur kupersembahkan kepada Allah SWT atas segala rahmat, nikmat, serta sehat yang telah diberikan, serta atas dukungan dan doa dari orang-orang tercinta sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini dengan segala kekurangan saya. Oleh karena itu dengan rasa bangga dan Bahagia persembahkan rasa syukur dan terimakasih kepada:

Allah SWT & Nabi Muhammad SAW

Allhamdulillah saya ucapkan serta syukur yang tak saya panjatkan kepada Allah SWT, karena atas nikmat sehat, nikmat iman, nikmat islam, hanya atas izin dan karunianya maka skripsi ini dapat saya selesaikan. Serta tak lupa saya panjatkan puji dan syukur yang setinggi-tingginya kepada baginda nabi besar Muhammad SAW, karena berkat beliau kita dapat hidup di jaman yang terang benderang ini.

Keluarga & Teman-Teman

Skripsi ini saya persembahkan kepada kedua orang tua saya sekaligus ucapan terimakasih karena telah memberikan dukungan moral maupun materil serta doa yang tiada henti untuk kesuksesan serta kelancaran saya dalam menulis skripsi ini, yang telah membantu saya dalam penelitian saya, sebagai karya yang saya persembahkan untuk orang tua saya. Tak lupa saya persembahkan juga kepada kakak-kakak saya yang telah membantu dan mendukung saya.



Saya ucapkan terimakasih kepada Guru Besar Perguruan Pencak Silat Bina Satria Bapak Zaenudin yang mendidik saya dari awal berlatih silat sampai sekarang , pelatih Perguruan saya Kak Endat Huddatul Mutaqqien yang tampan dan telah mengajarkan saya dalam bidang prestasi serta organisasi, dan kepada tim para fakir mimpi Perguruan Pencak Silat Bina Satria yang menjadi teman diskusi saya, serta para atlet Perguruan Bina Satria MAN 1 Bogor yang telah bersedia menjadi sample dalam penelitian saya ini.



Terimakasih juga kepada **Nita Huda Nafisa** wanita yang menemani saya tanpa lelah dan pantang menyerah dimanapun kapanpun



Terimakasih kepada Pelatih saya selama saya kuliah di FIO UNJ dan PPLM DKI kak Ari Faizal, Kak Resty Nausanty, Kak Zulian Purnama, Mas Eko Novian, Mas Firdaus , Kak Idzar Shauma, Mas Ilham, Kak Dede Novi



Saya berterima kasih juga kepada teman satu kos saya yaitu Muhammad Syaefulloh Ali (Coach Abo) serta Dea Rachman petani Jambal sekaligus teman satu perjuangan dalam menyelesaikan skripsi ini, susah senang kita hadapi bersama, saling mendukung dan saling membantu satu sama lain.



Ucapan Terimakasih yang tiada henti kepada keluarga KOPPENSI UNJ dan angkatan 2015 yang telah memberikan dukungan kepada saya.



Terimakasih Kepada Seluruh Staf FIO UNJ yang telah banyak membantu saya dari awal hingga akhir ☺